

## **JIM CAVIEZEL: “NUESTROS OBISPOS Y PASTORES SE ESTÁN DANDO POR VENCIDOS”**

*El protagonista de La Pasión de Cristo habló en Fox News sobre una cultura que presencia iglesias deturpadas y asaltadas, sin mayor reacción del clero.*



**Washington (25/09/2020 12:01, Gaudium Press)** Hablar de James Patrick Caviezel – o en americano el más conocido ‘Jim Caviezel’ – no es solo tratar de un actor bastante famoso, principalmente por su principal protagónico en la muy conocida *The Passion of the Christ*, La Pasión de Jesucristo.

Es también hablar de un hombre para el cual la fe siempre ha sido parte esencial de su ser y su actuar.

### **La fe es fundamental en su vida**

“Es fundamental, como la alimentación. Tienes que comer todos los días; tienes que recibir la Eucaristía. Dios me entregó a mi esposa. Ella es un regalo. Yo la cuido, ella me cuida a mí. Nos encanta la manera en que Dios quiere que amemos. Tratamos de ser un ejemplo para las demás personas. A veces nos equivocamos pero seguimos

intentando para luego levantarnos si caemos. Permanecemos juntos y nos amamos tanto como podemos. Mi fe alimenta todo, mi actuación y todo el resto. Es el alma de mi vida”, decía Caviezel en un entrevista con Aciprensa.

De hecho la actuación en la pasión de Cristo marcó profundamente la carrera de Jim, tal vez más que a otros actores que interpretaron al Salvador en recordadas producciones. Incluso se afirma que por haber protagonizado el filme tuvo que pagar el santo impuesto, y fue vetado por Hollywood.

Ahora trabaja en la saga de la Pasión, cuyo guión ya está en el tercer borrador y que probablemente será lanzada en el año 2022. Tratará sobre los días posteriores a la muerte de Nuestro Señor. Sobre esta Caviezel ha declarado que será “la más grande película de la historia”.

### **Fuertes declaraciones, sobre la reacción a una cultura cristianofóbica**

Pero en estos días Caviezel es noticia no solo por su protagonismo en el próximo filme sino por una entrevista concedida a *Fox News Nightly*, con ocasión de su más reciente película.

Dijo que hoy por hoy hay una cultura de la “cancelación”, que presencia iglesias asaltadas y deturpadas, pero también un silencio surrealista de parte del clero.

Acerca de este último tópico, sus palabras fueron fuertes:

“Muchos de nuestros pastores, nuestros obispos y sacerdotes se están dando por vencidos [...] están dejando que se quemen las iglesias, que se derriben las estatuas y no dicen nada”.

Tras constatar que uno de los aspectos de la cultura que se quiere imponer es la cristianofobia, y que algunos violentos la ponen en obras agrediendo los símbolos cristianos, Caviezel expresa que hay un tipo de resignación que se “llama tibieza. Jesús tiene un lugar muy especial para los tibios y ellos lo saben”.

No son pocos los que esperan que el próximo filme “Resurrección” que puede ser una película que marque una época, reencienda el entusiasmo y la fortaleza para defender el infinito patrimonio de la Iglesia.

Con información de Il Timone